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　　「公益法人移行検討委員会」スタート

記録づくめの猛暑が去り、秋の気配が漂う季節が巡ってきました。夏盛りの

ころは高齢者の大敵･熱中症の発生を心配していました。当シルバーにおいても

会員が就労中に熱中症で搬送されるケースが1件ありました。幸い症状は軽微で

あったのでホッとしています。今後気候が好くなっても気持ちを緩めることな

く、健康保持と無事故就業に努めて下さい。

みなさま方の尽力で、センターの事業は順調に推移しています。4～7月の受

託金額は前年同期比2ケタの伸びを記録しました。

平成22年度の経営課題の一つである精華町都市緑化協会の業務引継ぎ作業は円滑に進み、緑化協会関

係の仕事が増えたことが、センターの受託額をカサ上げしています。

第二の経営課題である公益法人への移行準備については、会員理事8人による「公益法人移行検討委

員会」を8月下旬に立ち上げました。委員会では公益社団法人の基本になる定款や会費規程の変更、役

員等の報酬及び費用に関する規程制定などを検討します。9月上、下旬に開く委員会で草案を策定し

て、10月の理事会に諮ってセンターとしての基本方針を固めることにしています。

当初は、理事会の後に臨時総会を開いて会員のみなさまの承認を得ようと考えていましたが、府シル

バー連合会などの指導もあって、定款（案）などの承認は23年3月の通常総会まで延期することにしま

した。方針変更をご了承ください。延期した期間内には小学校区別に会員懇談会を開いて、公益法人移

行後のセンターの姿についてみなさま方に概要を説明し、みなさま方からも意見をお聞かせいただい

て、よりよい定款に仕立て上げたいと願っています。

9月6日の昼下がり、北稲八間にあるセンターの堆肥化事業作業場で刈草を焼く火災が発生しました。

幸い発見が早く、大事に至りませんでしたが、地元区民や精華町、会員のみなさまにご心配とご迷惑を

お掛けしたことを心からお詫び申し上げます。二度と過ちを繰り返さないために管理体制を整備し、防

災意識の確立に努めて参ります。

　　理事会等のうごき 

平成22年度第3回理事会　　　 　 7月28日
第13号議案　正会員申込者の専決処分の承認を求めることについて
第14号議案　平成22年度第2次収支補正予算(案)の承認について
　　　全議案を可決しました。

平成22年度第4回理事会　 　 　　9月8日
平成22年9月6日にセンター堆肥場で発生した火事の経過報告について

第1回公益法人移行検討委員会    8月20日
　　　協議事項
　1.公益法人　新定款(案)について
　2.役員等の報酬及び費用に関する規定(案)について
　3.会費規程の変更(案)について
　4.財務規程の変更(案)について
　5.事務費規程の変更(案)について
　　　上記の内容説明と確認をおこないました。

　表紙

  「下狛付近の用水路」

木津川流域の西に連なる

神奈備丘陵から木津川にか

けて広がる田園風景、次第

に黄金色の度を増してきて

これから始まろうとする収

穫の期待を輝かせていま

す。その中を満々と水をた

たえた用水路が悠然と流れ

ています。

整然とした区画に十ノ坪

などの名前が残る田園とそ

の中を流れる用水路、それ

ぞれに古来からの歴史を秘

めながら精華町の原風景と

して残り続けるような気が

します。


